

AVIS

INTERVIEW

Ministère de l'Éducation nationale, de l'Enfance et de la Jeunesse

Mise en œuvre de la gratuité des manuels scolaires
Appel à partenaires

Le ministère de l'Éducation nationale, de l'Enfance et de la Jeunesse cherche des partenaires pour la diffusion des manuels scolaires gratuits
www.mybooks.lu

Dans le cadre de la mise en œuvre de la gratuité des manuels scolaires pour les élèves de l'enseignement secondaire, le ministère de l'Éducation nationale, de l'Enfance et de la Jeunesse se propose de coopérer avec des partenaires officiels afin d'assurer la gestion et la diffusion des manuels scolaires.

L'appel à partenaires s'adresse prioritairement aux commerces situés sur le territoire du Grand-Duché du Luxembourg qui disposent des compétences nécessaires du métier de librairie et qui vendent des manuels scolaires et d'autres livres.

Le dossier de candidature ainsi que les **conditions générales** fixant les modalités de distribution des manuels scolaires gratuits peuvent être demandés via courriel à l'adresse secretariat@script.lu. Le délai pour la remise des dossiers de candidature est fixé au 3 mai 2024.

Ministère de la Mobilité et des Travaux publics

Administration des bâtiments publics

Avis de marché

Procédure : 10 européenne ouverte

Type de marché : travaux

Date limite de remise des plis :

30/04/2024 10:00

Intitulé :

Travaux de serrurerie à exécuter dans l'intérêt des infrastructures d'accueil pour enfants et jeunes à Pétange - pouponnière et infrastructures communes MEP1 - Site Batty Weber

Description :

Main courantes intérieures doubles : +/- 450 ml

Main courantes extérieures : +/- 10 ml
Garde-corps intérieurs : +/- 90 ml
Local vélos : 3 pcs
Portail coulissant : 1 pc

La durée des travaux est de 130 jours ouvrables et à débuter au 2e semestre 2024.
Les travaux sont adjugés à prix unitaires.

Conditions d'obtention du dossier :
Les documents de soumission peuvent être retirés via le portail des marchés publics (www.pmp.lu).

Réception des plis :
Les offres sont obligatoirement et exclusivement à remettre via le portail des marchés publics avant la date et l'heure fixées pour l'ouverture.

N° avis complet sur pmp.lu : 2400672

Ministère de la Mobilité et des Travaux publics

Administration des bâtiments publics

Avis de marché

Procédure : 10 européenne ouverte

Type de marché : travaux

Date limite de remise des plis :

02/05/2024 10:00

Intitulé :

Travaux de carrelage à effectuer dans l'intérêt de l'infrastructures d'accueil pour enfants et jeunes à Pétange - pouponnière et infrastructures communes MEP1 - Site Batty Weber

Description :

Carrelage de sol : +/- 450 m²
Carrelage mural : +/- 750 m²
Travaux divers et enduits de ciment

La durée des travaux est de 90 jours ouvrables et à débuter au 2e semestre 2024.

Les travaux sont adjugés à prix unitaires.

Conditions d'obtention du dossier :

Les documents de soumission peuvent être retirés via le portail des marchés publics (www.pmp.lu).

Réception des plis : Les offres sont obligatoirement et exclusivement à remettre via le portail des marchés publics avant la date et l'heure fixées pour l'ouverture.

N° avis complet sur pmp.lu : 2400695

BACKCOVER

Sarah Mafféïs

María Elorza Saralegui

Vous avez notamment créé des illustrations pour le « New York Times » et, depuis 2021, vous vendez vos illustrations sur votre site web. Qu'est-ce qui vous a poussé à faire ce saut pour devenir illustratrice professionnelle ?

J'avais toujours eu cette envie. Après mes études, j'ai eu peur de me lancer et je ne pensais pas être capable d'en vivre. J'ai alors choisi un métier qui me paraissait plus stable. Progressivement, pourtant, j'ai commencé à publier mes illustrations sur Instagram avec l'intention de voir comment ma pratique évoluerait et, petit à petit, à partir de 2021, j'ai pu commencer officiellement à en faire ma profession.

Votre style a beaucoup évolué pendant ces quelques années ?

C'est vrai, mon style a bien évolué jusque-là. Ça ne fait que quelques années que je pense avoir réussi à développer un style plus personnel. Même si j'essaie d'évoluer continuellement, je suis enfin satisfaite de la technique que j'utilise actuellement.

Quel a été le processus qui vous a permis de chercher votre langage visuel ?

À propos de l'artiste

Passionnée des objets et de leurs histoires, Sarah Mafféïs étudie d'abord le design industriel avant d'arriver au Luxembourg, il y a cinq ans, pour travailler comme designer de meubles. En parallèle, elle commence à dessiner au quotidien et à publier ces créations sur son compte Instagram. Caractérisées par des compositions paisibles ainsi que par des objets du quotidien, ses illustrations ont été publiées dans des journaux comme le « New York Times ». On retrouve ses œuvres sur son site web www.sarah-maffeis.com et sur Instagram @sarahmafféis.



J'ai dessiné pratiquement tous les jours. Je m'étais donné l'objectif de publier quelque chose sur Instagram quotidiennement. Cela fait sept ans maintenant. En me poussant à faire quelque chose de nouveau tous les jours, j'ai pu explorer et diversifier mes thèmes.

Vos illustrations se caractérisent non seulement par des compositions paisibles, mais aussi par des thèmes récurrents, comme la gastronomie ou encore les objets naturels. Qu'est-ce qui vous fascine particulièrement dans ces sujets ?

J'aime beaucoup le fait que mes illustrations reflètent une dimension calme et apaisante. C'est un peu naturel et pas forcément conscient. En général, les scènes que je dessine m'inspirent des émotions positives. D'autre part, je me base aussi sur des souvenirs ou une émotion que je veux transmettre. Par exemple, les illustrations que j'ai faites pour le woxx sont inspirées par le printemps. Le passage des saisons est quelque chose que j'aime beaucoup représenter parce que je trouve que chacun apporte une sorte de joie particulière. Les premières fleurs qui commencent à éclore maintenant, par exemple, influencent ma pratique artistique et mon choix de thèmes. Tandis qu'en hiver, j'ai envie de rentrer chez moi, et par conséquent je dessine des scènes d'intérieur ou des cafés et des gâteaux.

Vous tirez alors également votre inspiration de l'espace dans lequel vous évoluez, mais à la fin ce sont toujours les objets qui prennent la place centrale dans vos illustrations.

Oui, puisque j'ai toujours adoré les objets et j'ai plein de collections : de cailloux, de papiers ou d'enveloppes. C'est aussi la raison pour laquelle j'ai

créé mon site. J'adore l'aspect physique des illustrations : j'imprime tout moi-même et je choisis le papier pour ainsi réfléchir à l'apparence physique de l'objet. C'est un petit cycle, commençant par l'exercice d'observation, le dessin et finalement l'impression, quand l'objet devient un peu mien.

Pour les illustrations que vous avez créées pour le woxx, vous vous êtes directement inspirée du printemps. Quelles histoires représentent-elles ?

On pourrait dire que les illustrations représentent une journée idéale de printemps : quatre choses auxquelles je pense quand je fantasme sur l'idée du printemps. Par exemple, je suis toujours à me balader et à regarder les oiseaux qui arrivent à ce moment-là. La cuisine est un autre aspect important. Les fruits et les légumes qui viennent en fonction des saisons me permettent de vivre et de jouir du temps présent. Sans vraiment m'en rendre compte, je pense que je suis influencée par l'environnement et par mes émotions du moment.

« J'essaie de raconter quelque chose à travers les objets, parce que je trouve que c'est une manière plus discrète d'évoquer des situations. »

Normalement vous utilisez beaucoup de couleurs. Comment avez-vous abordé le défi de ne travailler qu'en noir, blanc et vert pour le woxx ?

C'était nouveau pour moi parce que je n'ai jamais essayé de faire ressortir

L'artiste Sarah Mafféis illustrera les dernières pages du woxx de ce mois d'avril.

tir quelque chose avec uniquement deux couleurs. Cela m'a permis de réfléchir différemment aussi par rapport à la composition. En ce moment, je m'inspire des illustrations de mode du début du 20e siècle. Il y a cette utilisation des aplats de couleurs qui m'a aidée à réfléchir à l'alternance. J'avais envie qu'il y ait deux illustrations avec un arrière-plan vert et que les autres aient plus de vert dans l'intérieur des objets. C'est ce qui m'a amenée à dessiner un paysage de végétation, ce qui était parfait pour le thème. Généralement, j'applique la couleur en dernier et c'est un processus intuitif. Finalement je passe plus de temps à jouer avec les couleurs et les textures qu'à créer le dessin !

Quels sont vos prochains objectifs comme artiste ?

J'aimerais m'essayer à introduire des personnages dans mon travail. J'essaie de raconter quelque chose à travers les objets parce que je trouve que c'est une manière plus discrète et indirecte d'évoquer des situations. Mais ajouter un personnage permet

plus facilement de transmettre une émotion. Justement, pour le woxx j'ai pu introduire des mains, qui évoquent déjà une présence humaine. Il serait donc intéressant de développer cette dimension.

Jusqu'à maintenant, ce sont plutôt les objets qui étaient les éléments principaux dans vos œuvres.

Oui. Même si parfois je me demande si mon intention va vraiment transparaître à travers l'objet choisi. Mais si, par exemple, je dessine une tasse de café fumante, ce n'est pas qu'une tasse de café. Pour moi, elle évoque un moment agréable de la journée, un après-midi tranquille dans un café ou alors la première chose qu'on fait le matin et les routines qui suivent. C'est cela que je veux raconter.